

Pierre Frank, Directeur de [TALLYOS](https://www.tallyos.com/fr/) (siège à Metz/57, expert de la transition digitale), succède à Maxime Grojean (CEO [GAMING ENGINEERING](https://www.gaming-engineering.com/)) en tant que Président de La French Tech Est. La French Tech Est (siège à Metz/57) fait partie des 16 Capitales French Tech en France depuis 2019. L'association est présidée par des entrepreneur·e·s qui construisent des actions, des opérations, des manifestations et des outils à destination des entrepreneur·e·s et porteur·euse·s de projet du territoire. <https://www.tallyos.com/fr/> / <https://lafrenchtechest.fr/>